

Dans le cadre de ma formation à l'IUT de CAEN dans le but de valider mes études, j'ai dû effectuer un stage de 2 mois et demi en entreprise. Ce stage effectué en Thaïlande à Frontware m'a été d'autant plus bénéfique sur l'aspect technique que sur le plan social.

En effet, le fait de travailler dans une équipe, au sein d'une véritable entreprise pendant plus de 2 mois fait de vous quelqu'un de plus expérimenté, et à la fois autonome et performant. Une fois avoir compris comment l'équipe travaille, cela devient plus facile et agréable. Une bonne expérience.

J'ai appris dans ce stage l'utilisation de plateformes et de nouveaux logiciels ainsi que découvert quelques langages de programmation et Framework tel que NODE.js et .NET, ainsi que les architectures Webforms et MVC.

De plus J'ai acquis une meilleure maîtrise en JavaScript (vous y passerez vous aussi !), ainsi qu'à l'utilisation des API Google tel que Chart et Mapv3.

Hors mi le stage, il ne serait pas de faux de mentionner le fait que la Thaïlande est un magnifique pays bien plus développé que l'on peut le croire avec une population pour le plus sympathique.

Malgré que population locale sache très rarement parler anglais on arrive (plus ou moins.. ou pas) à se faire comprendre. Mais vous passerez de bons moments en Thaïlande avec les nombreuses activités proposées.

Je remercie tout autant ERIC FAIRON, CEO, pour son accueil, ses conseils, et de m'avoir aidé pour faciliter l'insertion, AREERAT PETRANONG pour ses fonctions et m'avoir facilité les relations et aidé pour les documents, ainsi que KRIANGCHAI PONGKITTISOPA mon maître de stage pour m'avoir accompagné et expliqué de nombreuses choses et débloqué dans certaines situations.

Pour plus de renseignements et/ou informations complémentaires, n'hésitez pas à m'écrire : max.porterat@gmail.fr